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奇才连败阿联被自己人伤了
星报讯 北京时间11月14日，易建联意外受伤，奇才客场

以96:103不敌公牛。奇才二连败。易建联在第三节中段被沃

尔砸中右膝，受伤退场，全场得5分2个篮板。好在，赛后经检

查，阿联伤势并无大碍。替补出场的吉尔伯特·阿里纳斯投中

了7个三分球，拿下全队最高的30分，奇才三分球 19投 12

中。公牛三连胜。德里克·罗斯拿下24分8次助攻。

历史第二差中国女排荣誉战告负
星报讯 北京时间京时间1111月月1414日日，，20102010年世界女排锦标赛最年世界女排锦标赛最

后一天后一天，，在争夺第九名的比赛中在争夺第九名的比赛中，，中国女排以中国女排以00::33完败给前欧完败给前欧

洲冠军波兰队洲冠军波兰队，，三局比分为三局比分为2323::2525、、2121::2525和和2222::2525。。此役落败使此役落败使

得中国队最终仅获得本次世锦赛的第十名得中国队最终仅获得本次世锦赛的第十名，，这也是中国队征这也是中国队征

战世锦赛历史上的第二差战绩战世锦赛历史上的第二差战绩，，中国女排在世锦赛上的最差中国女排在世锦赛上的最差

成绩是在成绩是在19741974年获得的第年获得的第1414名名。。

赛场：最终收获银牌
昨天的女子枪剑全能比赛，只有四

名选手参赛。该项目最强的是安徽名

将马灵娟，不过受国家队总体部署安

排，代表中国出战的是阚文聪。2009年

上半年的全运会预选赛中，阚文聪战胜

马灵娟夺得女子枪剑全能冠军。全国

十一运，阚文聪初登成年级别大赛赛

场，结果以微弱劣势输给马灵娟，17岁

的她收获了一个亚军。不过，昨天的亚

运会赛场，中国香港选手郑天慧给她制

造了很大冲击。尤其是在枪术A分的

表演上，阚文聪出现了一点失误，只得

到 4.9 分，但随后她 B 分得到了 2.9 分。

最终凭借在剑术上取得的较大优势，阚

文聪以19.7分摘得金牌。郑天慧以剑术

9.73分，枪术9.72分，总分 19.45分获得

银牌。

感言：亚军也很满意
1986年出生于合肥的郑天慧，是一

名回族运动员。她1996年进入安徽省

队，武英级运动。郑天慧的特点是动作

潇洒，表演意识强，2001年代表中国队

参加在越南举行的第一届亚洲青少年

武术比赛，获女子刀术、棍术、拳术三项

第一名。此后，她被交流到解放军队训

练，并多次夺得全国冠军。后来，中国

香港引进了多名内地选手，郑天慧也在

其中。2009年在第五届东亚运动会上，

郑天慧击败中国选手历娜，获得金牌；

在8月的2010年北京首届世界武搏会

上，郑天慧又将女子剑枪的金牌收归囊

中。赛后，郑天慧对自己的成绩表示满

意，她说：“尽力了而已。阚文聪的实力

太强了，没法拼。”

威风琳琳 安徽首金

小丫邓琳琳果然没有辜负家乡人的期望。昨晚，在广州亚运城体育综合馆进行的女子体操团体

比赛中，邓琳琳与国家队队友一起，毫无悬念地以234.150分获得冠军，继男队之后实现亚运团体十

连冠。日本队和乌兹别克斯坦排在第二、三位。在比赛中，邓琳琳参加了平衡木和跳马的比赛，其中

平衡木得到14.650分，跳马获得14.350分。 星报广州专电特派记者江锐 香港“枪剑”亚军原是合肥伢

昨日下午，在广州南沙体育馆举行的女子枪剑全能决赛中，来自中国香港的选手郑

天慧以19.45分夺得银牌。获得冠军的是中国18岁小将阚文聪。其实，代表中国香港出

战的郑天慧，老家就是安徽合肥。 星报广州专电特派记者江锐

星报广州专电(特派记者江锐文/图） 无论是在比赛场

馆，还是在媒体村、车站、亚运会指定酒店，甚至在街头，都会

看见一身白色绿条纹衣服的志愿者们，都在微笑着向你打招

呼。而来自安徽合肥的10名亚运会赛会志愿者，也被安排在

位于广州大学城的广东工业大学手球馆，参与亚运会的服务。

据合肥市团委的戴军介绍，本次10名合肥志愿者于11月3

日抵达广州，11月5日正式进入培训，培训主要内容为广州市

情、亚运会基本概况、服务礼仪、服务技能、突发事件处置、岗

位工作流程等。经过一周的系统、全面培训，来自合肥的志愿

者们统一着装上路了。

当天上午10:30，全体志愿者到达广东工业大学，经过严格

安检和签到后，每位志愿者领到了一枚亚运志愿者徽章。短

暂休整和动员后，全体志愿者开始用餐。中午12:30，志愿者准

时上岗，合肥市10名志愿者被安排服务在贵宾接待、座席服

务、安检协助三个岗位。

下午2:00，比赛正式开始，男子手球首场比赛由科威特对

阵巴林。比赛过程中，座席服务区的合肥市志愿者不停挥舞

手中的加油棒，引导现场观众为球员呐喊助威，比赛现场精彩

纷呈。尽管志愿者身后比赛很精彩，但位于座席区志愿者却

没有一人能观看比赛，他们必须面向观众，面带微笑引导在座

观众为运动员加油欢呼。位于贵宾通道的合肥市志愿者们则

为观看比赛的贵宾提供引导和咨询服务，下午的比赛吸引了

科威特公主乃伊麦前来观看比赛，来自合肥市的志愿者吴媚

和戴玉佩用流利的英语向公主亲切问候，乃伊麦公主微笑着

向志愿者说：“Hello！”

下午5:00比赛结束，志愿者此时还不是离开的时候，他们

需要清理现场、整理器材并夹道欢送嘉宾和观众。最后他们

集中在志愿者驿站就餐并签离后正式离开手球场馆。

晚上7:00，志愿者回到驻地，在开完队会后，他们结束了

开幕后第一天的辛勤服务。

星报广州专电(特派记者江锐) 今

日上午9:00，安徽选手苏丽将在广东奥

林匹克中心射击馆进行的射击比赛中，

与队友一起向女子移动靶标准速个人

和团体金牌发起冲击。

在今年的世锦赛上，中国队包揽

了该项目前三名。本次亚运会中国队

又派出了这三名选手李雪艳、杨曾、苏

丽出战。不出意外的话，这枚金牌不

会旁落。移动靶项目一直是我省的优

势项目，早在1990年北京亚运会上，安

徽选手纪刚和束庆权就夺得过移动靶

项目的金牌。

从合肥体育运动学校走出来的苏

丽，是安徽射击涌现出来的新人，由于

客观条件的限制，苏丽被选送到江苏

代训，在2007年进行的全国射击系列

赛贵阳站女子十米移动靶混合速比赛

中，苏丽以396环的成绩超越了世界纪

录6环。

如今移动靶已经不是奥运会项目，

苏丽一度想改项目，但经过艰难的抉

择，性格温和、作风坚韧的她还是留在

自己擅长的项目上。

合肥女孩今日瞄准移动靶金牌

合肥“绿豆芽”
忙碌的一天

比赛：中国一路领先
根据赛制，女子体操资格赛和团体决赛进行三

场各四轮比赛。除中国队外，昨晚的参赛队伍还有

日本、印度、卡塔尔、马来西亚、中国香港混合队。

对于昨晚的角逐，中国队极为重视，所有选手早早

就来到比赛场做热身准备。比赛开始后，前两轮中

国队发挥出色，以10分优势领先老对手日本；第三

轮中国队优势被日本队缩小到7分。最后一轮跳

马，中国队顶住压力，集体发挥出色，差距没有再度

缩小，最终以11分优势力压日本，问鼎桂冠。

皖将：琳琳两度出场
昨晚，中国队第二项比的是平衡木，虽然打头

炮的江钰源掉下木来，但随后眭禄整套动作非常稳

定，得到了15.300分。第三个出场的邓琳琳前半段

有些紧张，她开场的“团身前空翻站木”有一个晃

动，之后的小小直也有一些不流畅，好在她很快进

入状态，接下来的动作都在控制范围内，虽然6.5的

难度只得到 14.650分，但她还是顺利进入单项决

赛，有机会冲击单项金牌；最后一项跳马争夺，邓琳

琳第一个出场，她完成了难度5.3的直体尤尔琴科

转体540度，第二腾空开始有一个屈髋，高度不错，

落地很轻松，得分14.350。

幕后故事

她一刻也没闲着
第一项比的是高低杠，邓琳琳没有参加，不过

她也没闲着。队友们在场上比赛，她利用场外替补

席前的空阔地积极热身。一会是压腿，一会又是一

个跟头翻过来。不过，她最关心还是队友的表现。

当江钰源出现失误，一脸失望走下来时，邓琳琳马

上迎上去安慰起队友来。第二项平衡木是邓琳琳

的主项，上一轮比赛的代表队刚一离场，她就脱下

运动外衣，在木上做适应性练习。这个小丫真够敬

业的。

父母偷偷来加油
由于体操项目比赛时间较早，邓琳琳随中国体

操队上周就率先入住亚运会运动员村，每天就是两

点一线的生活。为专心备战，邓琳琳和队友集体缺

席了开幕式。虽然在北京奥运会上，邓琳琳的父亲

邓杰古、母亲周侠练没有去现场加油，但这次他们

来到了广州，为女儿助威。不过怕邓琳琳分心，父

母并没有告诉她。去年全运会夺冠时，邓琳琳父母

就在现场，这次也希望给女儿带来好运气。

主要目标是伦敦
其实，在女子体操团体开赛前，安徽省体操击

剑中心主任戴忠林就向记者证实，邓琳琳只在平衡

木和跳马两个项目上出场，这与不久前的世锦赛上

一样。戴忠林介绍说，邓琳琳世锦赛上是带伤上场

的，但现在已经基本恢复。可以说，琳琳现在的状

态比世锦赛夺银时还要好态比世锦赛夺银时还要好。。不过不过，，参加亚运会只是参加亚运会只是

练兵，最重要的赛场还是两年后的伦敦奥运会。

记者观察

邓琳琳需要亚运会这个舞台
有人说，作为低级别的亚运会比赛，中国队派

出全部主力出战，有必要吗？记者认为，作为东道

主，派出最强阵容出战，既是给对手的尊重，也是对

现场观众的尊重。就安徽小丫邓琳琳而言，现在更

需要亚运会这个舞台。

作为北京奥运会上最后时刻才进入大名单的

第六人，邓琳琳在团体赛中的表现令人难忘。三次

出场全部成功，为中国女团夺金立下汗马功劳。即

使在当时有程菲、何可欣、杨伊琳等实力明显在她

之上的队友，可还是没能淹没她迸发的光彩。经过

一年休整，她在去年全运会上以黑马之姿，力压江

钰源、黄秋爽等高手，夺得女子个人全能冠军。并

在之后的世锦赛上，登顶平衡木世界冠军，可谓上

天不负苦心人。

然而随着年龄的增长，邓琳琳也遇到状态无法

保持的问题。在8月份的全国体操锦标赛中，其因

为伤病而未能参加，抓紧时间恢复后，就带着成为

平衡木世锦赛卫冕第一人的梦想。

但在荷兰世锦赛上，因为裁判因素，

邓琳琳只获得平衡木的亚军。虽然

只获得银牌，但作为中国女子体操

队平衡木项目上最令人放心的邓琳

琳，荷兰之旅其仍然有很多收获。

当然，之前夺得的世锦赛银牌，邓琳琳并不

是很满意，她需要证明自己。亚运会，正好给了

她这个机会。

赛场采访
结束女子体操团体颁奖仪式后，面

对围上来的安徽记者，胸前挂着金牌的

邓琳琳笑吟吟的接受了采访。

记者：恭喜你夺得本届亚运会安徽

第一枚金牌，现在是不是很开心？

邓琳琳：开心是肯定的。但是比赛

没有发挥出自己最好的水平。我觉得不

满意。

记者：你的强项平衡木前半段比得有些紧张，

是什么原因？

邓琳琳：主要原因还是因为伤病，一直没有得

到系统调整。

记者：此次你只参加了两个项目的比赛，教练

为什么这样安排？

邓琳琳：高低杠和自由体操比赛中我没上场，

高低杠一直是我的弱项，自由体操对腿部力量要求

很高，我的伤还没有完全恢复，所以这两项我没有

上场。

记者：平衡木虽然比得不好，但你还是进入了

决赛，有信心再拿一枚金牌吗？

邓琳琳：这次平衡木比得

不是很好。但只要有比赛，我

肯定会全力以赴。

记者：说说你的目标，

是 2012 年伦敦奥运会

吗？

邓琳琳：这个问题

你多次问过了，还用说

吗？肯定是的。
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